
Coronavirus : 
Compte rendu audioconférence avec la Direction le 23/04/2020

Cette audio conférence s'est déroulée aujourd'hui de 10h30 à 12h00 en présence du
Directeur  Départemental,  de  la  Directrice  Adjointe,  Directeurs  de  pôles  et  des
représentants des trois Organisations Syndicales du département.

→ FO DGFIP a demandé un point sur le matériel déployé : 

-Les  lingettes  nettoyantes :  les  commandes  auprès  des  fournisseurs  ont  été
effectuées. Ces lingettes sont en rupture dans les grandes surfaces.

-La  Direction  nous  confirme  avoir  effectué  une  commande  de  gel  hydro-
alcoolique mais celle ci n’est toujours pas arrivée. 
Ainsi, la DDFIP s’est rapprochée de l’Entreprise Peureux située à Fougerolles afin d’
obtenir des bidons de 20 Litres de solution liquide hydro-alcoolique.
Cette  solution  accompagnée  d’essuie-tout  permettra  également  de  nettoyer  les
surfaces en l’absence de lingettes.

Les chefs de services ont été sensibilisés depuis le début sur la possibilité d’acheter
du gel puis de se faire rembourser sur justificatif.

-A ce jour, tous les masques n’ont pas été réceptionnés. 
Ceux-ci sont distribués selon les besoins du terrain.

-Les PC portables n’ont toujours pas été reçus faute de logistique. La DISI Est
a précisé qu’ils arriveront au compte goutte et plus tard …. Il s’avère extrêmement
compliqué d’obtenir ces PC!
Les  agents  souhaitent  travailler  mais  se  heurtent  au  manque  de  moyen  de
l’administration!

-10 panneaux en plexiglass ont été commandés au niveau national.
La commande au niveau local n’est pas possible actuellement, consigne de la DG.

-Du film plastique en rouleaux est également en attente.



Deux finalités: Protéger les claviers des ordinateurs et mettre en place des protections
dans les openspace.

→ Point sur la campagne IR     : 

Depuis le 20/04, les effectifs sont appelés en fonction des besoins.
Actuellement, 12 agents sont présents quotidiennement sur les différents SIP.

Lors de la conférence de presse donnée par M.Joubert, ce dernier a précisé qu’il n’y
aurait pas d’accueil physique durant toute cette campagne.
Nous avons soulevé des incohérences dans le discours de la DG ces derniers jours sur
ce point.
Si besoin et consignes nationales, une communication sera faite.

Les  usagers sont  redirigés  vers  le  numéro national  et  l’espace personnel.  L’appel
téléphonique auprès des SIP doit être le dernier recours.
Pour  le  moment,  les  centres  de  services  gèrent  e-contact  mais  ce  mode  de
communication sera géré à distance par les télétravailleurs.

Les appels téléphoniques sont plus ou moins nombreux suivant les sites (ex: Luxeuil
120 appels pour la journée du 22 avril).
Les agents travaillent en binôme ce qui rend gérable cette situation pour le moment.

Notre département s’attend à plus de sollicitations lorsque la totalité des déclarations
papier (plus de 50 000 déclarants papier) seront envoyées à savoir le 29/04 (dernière
remise à la Poste → réception 10 à 15 jours plus tard).

A savoir que notre département va recevoir 5 téléphones portables probablement la
semaine prochaine. Ceux-ci seront à destination des agents qui pourront depuis chez
eux soit effectuer la procédure du contre appel ou si cela s’avère possible répondre
aux renvois du SIP.
4 téléphones  portables  supplémentaires  provenant  des  MSAP pourront  être  mis  à
disposition si besoin.

→ Le déconfinement
De nombreux agents se posent des questions légitimes sur la reprise qui s’annonce.
Une conférence ministérielle sur ce point sera organisée ce vendredi 24/04.
Aucune piste de réflexion pour le moment dans notre réseau car nous dépendons des
propos ministériels.

Ce qui est certain → tous les agents ne reprendront pas leurs postes le 11/05 au matin.
Le mode  télétravail  perdurera  dans  la  mesure  du possible.  Les  mesures  barrières
seront mises en place pendant une durée conséquente.



Les  bureaux  seront  normalement  équipés  de  film  plastique  et  les  locaux  seront
occupés de manière optimale (agents travaillant dans les box par exemple).
Les configurations au sein de nos structures seront revues.

Des interrogations se posent sur la position des agents qui devront s’occuper de leurs
enfants car là encore nous dépendons du système scolaire pour certains.

→ Concernant la mise en place du fonds de solidarité, 81 dossiers feraient l’objet
d’un retraitement départemental. 
Compte tenu du faible nombre de dossiers, Benoît Grenier et Cécile Boffy sont en
charge de leurs traitements.

→ Un CHS-CT sera convoqué avant le 11 mai afin d’acter officiellement les mesures
à mettre en œuvre dans chaque site.

→ Nous avons demandé à ce que la direction communique sur la note des frais de
repas. Les agents ne sont pas assez informés par la direction sur l’actualité!

→ Aucune précision n’a été apportée sur le décret concernant les congés et RTT.
La DDFIP est en attente des modalités d’application à la DGFIP.

Pour le moment, les services RH fiabilisent le fichier SIRHIUS afin de répertorier les
différentes positions des agents.

La Direction nous a précisé que certains agents comme les géomètres, vérificateurs ..,
devaient terminer certains dossiers et ont été classés télétravailleurs jusqu’au 27 mars.
Mais à partir de cette date, ces agents sont typés en ASA et ne doivent donc plus
effectuer leurs tâches professionnelles.
Ce qui n’est pas le cas des géomètres… La Direction doit clarifier cette situation
auprès du chef de service.

→ FO DGFIP a questionné la Direction sur la gestion des agents en ASA depuis le
début.
Ceux-ci se sentent isolés, loin du terrain et de l’actualité.
Nous avons demandé à ce que le Directeur communique auprès de tous les agents.
Celui-ci nous a précisé que chaque de service est en contact avec son équipe.
Pour nous, cette situation n’est pas valable dans tous les postes.
IL est essentiel de garder le lien avec tous les agents!

→ Concernant la filière gestion publique, les indicateurs sont corrects et échéances 
respectées. Pas de difficultés identifiées à ce stade.



N’hésitez surtout à nous faire remonter comme vous l'avez fait depuis le début, toutes
les difficultés, les questions, les remarques par: 

-Mail : fo.ddfip70@dgfip.finances.gouv.fr
julie_boileau@hotmail.fr

Les secrétaires départementales : 
Julie BOILEAU
Nathalie CREUSOT

mailto:fo.ddfip70@dgfip.finances.gouv.fr

